

Terre des hommes peut continuer sa mission

MASSONGEX Avec l'association parisienne Mécénat chirurgie cardiaque, la maison valaisanne s'est trouvé un nouveau partenaire.

«C'est un grand soulagement!» La Maison de Terre des hommes Valais (TdhVS), située à Massongex, peut poursuivre son activité de sauvetage d'enfants malades. Dans un communiqué, elle annonce avoir signé une nouvelle collaboration avec l'association parisienne Mécénat chirurgie cardiaque. «Il s'agit d'un partenaire européen d'envergure qui collabore, pour la première fois, avec une organisation suisse», explique le responsable communication et

recherche de fonds de la Maison, Grégory Rausis.

«Un nouveau métier»

En septembre dernier, le partenaire historique de la Maison de Massongex, la fondation lausannoise Terre des hommes, avait souhaité mettre un terme, après soixante ans, à son programme de soins spécialisés. Un choc pour l'institution chablaisienne qui avait alors dû mettre les bouchées doubles pour trouver, d'ici au 15 décembre, de nouveaux

partenariats et finaliser de nouvelles conventions.

La Maison de Massongex avait également dû se restructurer et engager du personnel supplémentaire dans des bureaux en Suisse romande. Les tâches administratives et l'accueil des enfants découlent désormais de leur responsabilité. «Nous devons revoir notre organisation et notre façon de faire. C'est en quelque sorte, pour nous, un nouveau métier qui s'ajoute aux différentes professions que nous pratiquons de-



La collaboration franco-suisse, une première dans ce domaine, permettra à 150 enfants d'être accueillis à Massongex chaque année. SOPHIE ANITA

puis des années à la Maison», résume Grégory Rausis.

Premières arrivées

Les premiers enfants transférés en Suisse par le nouveau partenaire, Mécénat chirurgie cardiaque, sont arrivés à Genève le 6 décembre dernier.

«Et tout s'est bien passé», ajoute le responsable communication.

Au total, ce seront plus de 150 enfants de Mécénat, soit le même nombre qu'actuellement, qui seront accueillis chaque année par la Maison de TdhVS. «Ils seront toujours

opérés aux HUG et au CHUV», précise encore le communiqué. Cette nouvelle synergie humaine permet également à l'association parisienne d'intensifier son activité, commencée il y a vingt-cinq ans, et de «répondre à d'énormes besoins». ISABELLE GAY